



Eloísa Bahilo Torres

Graduada en Administración y Dirección de Empresas en la Univ. de Valencia, Máster en Planificación y Gestión de Procesos Empresariales y Máster en Dirección y Gestión Contable. Durante 10 años ha desarrollado su carrera en Ford España, principalmente en el área de Finanzas. Actualmente, coordina la modernización y optimización de procesos financieros a nivel europeo. Disfruta trabajando en equipo y participa activamente en iniciativas de voluntariado corporativo.



Ricardo González-Barranca Domingo

Graduado y Máster de Ingeniería Mecánica de la Univ. Politécnica de Valencia. Con 2 años de experiencia en el sector ferroviario en todo tipo de vehículos, como ingeniero de frenos en Stadler Rail Valencia. Comenzó a desarrollar su interés en este campo en la universidad, gracias al proyecto Hyperloop UPV, donde en sus dos años de trayectoria fue director de la parte mecánica, y capitán del equipo. Gran apasionado por los proyectos de restauración y reparación, en especial por motocicletas, lo que demuestra su gran interés por el mundo de la mecánica más allá de las oficinas.



Borja Granage Bonastre

Ingeniero de formación y actualmente lidera el área de desarrollo organizativo y personas en Arisnova, empresa tecnológica familiar con más de 35 años de trayectoria. Como segunda generación, ha impulsado una transformación cultural centrada en el bienestar del equipo, la profesionalización interna y la consolidación de un modelo de liderazgo humanista. Con formación en liderazgo, emprendimiento y gestión en España y EE.UU., combina una mirada estratégica con una sensibilidad especial hacia las personas, el relevo generacional y la sostenibilidad empresarial.



Ana Jiménez Pastor

Doctora en Inteligencia Artificial por la Univ. Politécnica de Valencia. Actualmente vicepresidente de Ciencia en Quibim, liderando la coordinación y desarrollo de nuevas soluciones de IA aplicadas al campo de la imagen médica radiológica y la generación de evidencia en la implementación de dichas soluciones en el ámbito clínico. Dedicada los últimos 10 años a la investigación, desarrollo e integración en práctica clínica de soluciones que combinan el análisis de imagen, modelado matemático e IA y participado y coordinado el desarrollo técnico de diferentes proyectos europeos centrados en el desarrollo de infraestructuras europeas de datos para el estudio del cáncer a través de la IA.



Ignacio López de Ocáriz Olmos

Graduado en Ingeniería de la Energía en la Univ. Politécnica de Valencia y Máster en Ingeniería Industrial. Su experiencia ha sido diversa en el sector de la construcción, las instalaciones y el mantenimiento industrial, pasando desde especialista de instalaciones HVAC a director de Proyectos industriales de tipo logístico en la empresa constructora valenciana Pavasal. Con un marcado carácter optimista, versátil y especialmente interesado en desarrollar proyectos de carácter sostenible.



Luis Maicas García

Graduado en Derecho por la Univ. de Valencia en 2016, opositor a los Cuerpos Generales al servicio de la Administración de Justicia hasta el año 2021, egresado del Máster de Abogacía por la Univ. de Valencia en 2023 y abogado del área mercantil de Broseta Abogados desde 2023 hasta la actualidad.



Alejandro Morata Reol

Consultor en Estrategia y Transformación con experiencia internacional en proyectos de cambio organizativo, diseño de procesos y transformación digital. Graduado en Administración y Dirección de Empresas por ESADE, con estudios en HEC Montreal y formación de posgrado en organizaciones ágiles y design thinking. Actualmente trabaja en IBM en Londres liderando equipos en proyectos SAP y de transformación empresarial. Comprometido con la innovación, el desarrollo sostenible y la Comunidad Valenciana.



María Real Bonastre

Graduada en Derecho (Univ. Valencia), con un Máster de Acceso a la Abogacía por CUNEF. Ha trabajado en firmas reconocidas como Cuatrecasas y Apex Group, especializándose en finanzas, mercados de capitales, energía y M&A. Abogada asociada en PPCP Legal & Finance, especializada en capital markets y financiaciones energéticas. Estudios en Contabilidad Empresarial (UNED) y especialización en Filosofía, Ciencia y Religión (Univ. Navarra). Ha participado en congresos jurídicos y programas internacionales como el Leadership and Policy Program (Washington). Además, ha desarrollado habilidades en oratoria y tiene experiencia en voluntariado social y hospitalario.



Santiago Vidal Bello

Graduado en Negocios Internacionales y Marketing por la Fachhochschule Dortmund University y ESIC Madrid. Durante sus estudios desempeñó labores de consultoría independiente de IT y marketing en varias pymes del sector de la salud y de comercio electrónico. Y, tras haber finalizado sus prácticas en Deoleo Frankfurt, comenzó a ejercer como analista comercial y financiero en el equipo comercial de Ontex. Además, desde 2020, es Fundraiser y vocal en la ONG Bokatas, que se dedica al acompañamiento de más de 600 personas sin hogar en España.



Rafael Villena Civera

Doble Grado en Derecho y Administración y Dirección de Empresas en la Univ. de Valencia y Máster en Práctica Jurídica (Especialidad Tributaria). Ha desarrollado su carrera como abogado en el área de Derecho Financiero y Tributario de Cuatrecasas (Madrid), acumulando cinco años de experiencia en el sector. Recientemente, inicia una nueva etapa en su carrera profesional al unirse al despacho familiar, Villena & Asociados, dando continuidad a su especialización en el ámbito del asesoramiento fiscal en favor de clientes nacionales e internacionales.